



**Internationaler Aktionstag „One Billion Rising“ am  
Samstag, den 14. Februar im City Carré  
Zeichen gegen Gewalt an Frauen\* zum Valentinstag**

**Jährlich am 14. Februar ruft das Magdeburger Aktionsbündnis aus Frauen- und Gleichstellungsprojekten, Vereinen und Verbänden zur Aktion „One Billion Rising“ auf.**

**Ab 14.00 Uhr soll im City Carré in Magdeburg ein gemeinsames Zeichen gegen Gewalt und für die Gleichstellung aller Geschlechter gesetzt werden. Hauptteil des Mitmach-Programms ist ein Tanz-Flashmob. Alle Interessierten sind dazu herzlich eingeladen.**

„One Billion Rising“ (englisch: Eine Milliarde erhebt sich) ist eine weltweite Tanz-Protest-Aktion für ein Ende von Gewalt an Frauen\* und Mädchen\* und findet weltweit am 14. Februar um 14.00 Uhr statt.

Hauptteil des Programmes ist daher das gemeinsame, angeleitete Tanzen zu den Kampagnen-Liedern „break the chain“ und „one billion“.

Die Veranstaltenden möchten mit der Aktion kollektive Stärke und globale Solidarität mit von Gewalt betroffenen Frauen\* und Mädchen\* über alle Grenzen hinweg zeigen und ein Ende der Gewalt fordern.

Zu diesem Anlass werden die Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Magdeburg und des Landes Sachsen-Anhalt, Heike Ponitka und Sarah Schulze, die Frauenbeauftragte der Pfeifferschen Stiftungen sowie eine Vertreterin des Frauenschutznetzwerkes zu den Anwesenden sprechen.

Mehr Informationen zur Aktion und zum Programm sind unter [www.magdeburg.de/OneBillionRising\\_1\\_2](http://www.magdeburg.de/OneBillionRising_1_2) und [www.onebillionrising.de](http://www.onebillionrising.de) sowie unter onebillionrisingmagdeburg bei [facebook](#) oder [Instagram](#) zu finden.

## Hintergrundinformationen

Das jüngste Bundeslagebild bestätigt den Anstieg von Gewalt gegen Frauen in Deutschland. Auch in Sachsen-Anhalt ist laut der Kriminalstatistischen Auswertung Häusliche Gewalt – Sachsen-Anhalt (Jahresbericht 2024) ein Anstieg der Fallzahlen seit 2020 bei Partnerschaftsgewalt um 31% und bei Familiärer Gewalt um 37,8 % zu bezeichnen.

Im Bereich der Polizeiinspektion Magdeburg zeigen die Zahlen sogar einen Anstieg von 46,9 % von 1.435 in 2020 auf 2.108 in 2024 bei Partnerschaftsgewalt sowie ein Anstieg von 41,4 % von 723 in 2020 auf 1.022 in 2024.

Mit Aktionen verschiedener Art fordern die Frauen der Stadt eine umfangreiche Unterstützung der betroffenen Frauen und Maßnahmen zur Veränderung der Situation.

## **Seien Sie dabei und machen Sie mit!**

**Kontakt:** Gleichstellungsamt der LH Md, Daniela Diestelberg,  
email: [Daniela.Diestelberg@stadt.magdeburg.de](mailto:Daniela.Diestelberg@stadt.magdeburg.de).  
Tel. 0391 5402205